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CAMARA MUNICIPAL DE CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

CNPJ: 04.390.663/0001 -10 

RUA FRANCISCO DA COSTA VELOSO, SIN, CENTRC 

CEP. 64.105-000 / CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

ATA DA SEPTUAG三SIMA SEXTA SESSAO ORDINARIA DO 
PRIMEIRO PERIODU LEGISLATIVO 2019 DA CAMARA 
MUNICIPAL DE CASECEIRAS DO PIAUI ー  REALIZADA NO DIA 
ONZE DE MAR9O DE DOIS MIL E DEZENOVE 

Aos onze dias do m倉s de mar9o do ano de dois mil e dezenove,a s 

dezenove ho'as e cinco minutos, no edificio da Cmara Municiド:I 

de Cabeceiras do Piaui-PI, situado na Av. Francisco da Costa 

Veloso, S/N centro, deu-se inicio a Septuag6sima Sexta Sess白o 

Ordin白ria do Primeiro Periodo Legislativo do ano de dois mil e 

Jezenove, sob a presid色ncia da vereこJora Presidente MARIA 

CLEIDIANE OLI\'EIRA SILVA, secretariada pelo secret白ru 

vereador RICARDO BARBOSA D E SOUSA. Compareceram e. 

assinaram o livro de presen9a da sess白o os Vereadores(a) 

MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA, RICARDO BARBOSA DE 

SOUSA, RAIMUNDO NONATO BATISTA LAGES FILHO, 

SOLANGE MARIA PEREIRA, MARIA DO CARMO RODRIGUES 

DE SOUSA, ELENITA MACEDO SILVA, MARCOS TADEU DA 

COSTA SOUSA, 亡  RANCISCO CLEMENTE VANDERLEY, 

FRANCISCA MARIA ALVES LIG6RIO. A presidente iniciou 

cumprimentando a todos. Sobre a prote9白o de Ueus, havendo 

nmero legal, declarou aberta a Septuag6sima Sexta Sess白o 

Ordin白ria do Primeiro Periodo Legislativo em onze de mar9o de dois 



mil e dezenove. PosL ー 'riorrrlente, solicitou ao secretrio da mesa, 

vereador Ricardo Barbosa que fizesse a Ieitura'da ata sess白o do dia 

vinte e cinco de fevereiro de dois mil e dezenove. Ap6s a leitura, a 

presidente colocou a mesma em discussao, n白o havendo 

discuss白o, foi colocada em vota9白o, sendo aprovada por 

unanimidade. Dando continuidade, a presidente, em nome da casa, 

deixou registrado os parab6ns por ocasio do dia da mulher, disse 

que a MULHER 6 um ser humano muito digno de receber essas 

homenagens e, principalmente, o respeito da sociedade. Em 

seguida, a presidente falou sobre a forma9白o das comiss6es da 

cmara que ser白o responsveis por analisar os projetos do bi6nio 

2019-2020, solicitou ao secret白rio da mesa, vereador Ricardo 

Barbosa que fizesse a leitura da composi9白o das referidas 

comiss6es, o secret白rio relatou que, ap6s reunio e entendimento 

dos vereadores, a composi9白o das comiss6es ficar白  a mesma do 

ano anterior, posteriormente, fez a leitura com os nomes dos 

componentes e suas respectivas fun96es, comiss6es bi6nio 2019- 

2020. Legisla9白o, Jl‘・3ti9a e Reda9ao Final. Vereadora Francisca 

Maria Ligorio do MDB - Presidente, Vareadora Elenita Macedo 

Silva do DEM - Relatora, Vereador Raimundo Batista Filho do PP- 

Membro. Finan9as e Or9amentos. Vereador Ricardo Barbosa de 

Sousa do PP - Presidente, Vereadora Maria do Carmo Rodrigues 

de Sousa do PDT - Relatora, Vereadora Solange Maria Pereira do 

PRB - Membro. Obras e Servi9os Publicos. Vereador Marcos 

Tadeu de Costa do PSB' - Presidente, Vereadora Elenita Macedo 

Silva do DEM - Relatora, Vareadora Francica Maria Ligorio do 

MDB - Membro. Ecuca9ao, Sa"de e Assist6ncia. Vereadora 

Solange Maria Pereira do PRB - Presidente, Vereadora Maria do 

Carmo Rodriaues dc Sousa do PDT - Relatora, Vereador Fr- ・ cisco 
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Clemente Vanderley do PP -, Membro. Posteriormente, a presidente 

apresentou as resolu96es, resolu9白o 01/2019 que disp6e sobre o 

reajuste anual dos suk3idios dos vereadores e a resolu9白o 02/2019 

que disp6e sobre o reajuste anual dos vencimnentos dos servidores 

comissionados da Camara Municipal de Cabeceiras do Piaui, a 

presidente solicitou ao secret白rio da mesa, vereador Ricardo 

Barbosa que fizesse a leitura das referidas resolu96es. Ap6s a 

leitura, a presidente colocou em discuss白o a resolu9白o 01/2019 

que disp6e sobre o reajuste anual dos subsidios dos vereadores, a 

vereadora Elenita questionou porque a numera9白o da resolu9白o 

era 01, j白  que existe na casa uma resolu9白o com esse mesmo 

n自mero, a presidente e xplicou que j白  existe a numero 01, mas o 

que difere 6 o ano de vota9ao, o documento foi colocada em 

vota9ao, sendo aprovada por todos os vereadores presentes com a 

ressalva da vereadora Elenita Macedo questionando a numera9白o 

Em seguida, a presidente colocou em discuss白o a resolu9白o 

02/2019 disp6e sobre o reajuste anual dos vencimentos dos 

servidores comissionados da Camara Municipal de Cabeceiras do 

Piaui, a vereadora Elenita Macedo questionou novamente sobre a 

numera9含o, foi colocada em vota9ao, sendo aprovada por todos os 

vereadores presentes, com a ressalva da vereadora Elenita Macedo 

sobre o questionando da numera9白o. Em seguida abriram-se 

inscri96es para o pequeno expediente, inscreveram-se os 

vereadores Ricardo Barbosa, Maria do Carmo e Solange Pereira 

Ap6s a leitura dos inscritos pelo secretario da mesa vereador 

Ricardo Barbosa, a presidente convidou a fazer uso da tribuna o 

vereador Ricardo Barbosa. Fez uso da tribuna o vereador 

Ricardo Barbosa: Cumprimentou a mesa, aos colegas vereadores, 

会 equipe da casa e au publico presente, desejou urna boa site a 



equipe da casa e ao publico assistente. N白o havendo 

todos, agradeceu a Deus por mais uma oportunidade de estar 

usando a tribuna desta casa, prestou homenagem as mulheres em 

especial a sua m白e, sua esposa, filhas, sogra Gra9a Mano, em 

especial 白  s colegas vereadoras, 白  s colaboradoras da casa, ea 

esposa do colega ver'ador Baixinho e deixou uma mensagem para 

homenage-las. Fez uso da tribuna o vereadora Maria do 

Carmo: Desejou uma boa noite a todos, agradeceu a Deus por 

mais um momento, cumprimentou 白  mesa, aos colegas vereadores 

e o publico presente, prestou homenagem as mulheres com uma 

mensagem, ao finalizar prestou homenagem, em especial a s 

colegas vereadoras, 白  s colaboradoras desta casa, a sua comadre 

Marinete e a neta da vereadora Francisca Lig6rio, parabenizou a 

todas as cabeceirenses. Fez uso da tribuna o vereadora Solange 

Pereira: Cumprimentじ i a mesa, ao colegas vereadores,a equipe 

da casa e o publico presente, desejou uma boa noite a todos, 

prestou homenagem a s mulheres, em especial a s colegas 

vereadoras, 白  s colaboradoras da casa, 白  esposa do colega 

vereador Baixinho e a todas as mulheres cabeceirenses e deixou 

uma mensagem para homenage白-las. Dando continuidade, abriu-se 

inscri9白o para o grande expediente, nenhum vereador se inscreveu 

Em seguida , a presidente relatou que a casa preparou um painel 

com as 7 legisladoras, as 5 atuais e as ex vereadoras, a dona 

Ros白rio e dona Gema , o painel foi divulgado nas redes sociais 

homenageando as mulheres. Posteriormente, a presidente disse 

que, em nome da mesa preparou um material resumo com as 

principais a96es realizadas pela camara no bi6nio 2017-2018, a 

presidente prop6s aos vereadores que divulguem nas escolas a 

importancia de ser um vereador e suas fun96es. Agradeceu a 

nada a 
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白 lavrada a presente ATA q、」e.-lai 
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ssino. Sala das sess6es da Camara 

tratar a Presidente declarou encerrada a Septuag白sima Sexta 

Sess白o Ordinaria do Primeiro Periodo Legislativo ocorrida em 11 de 

Mar9o de 2019, o que do oc 

devidamente assinada. Eu, 

1o secretario, subscrevo e 
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Municipal de Cabeceiras do Piaul-lPl 11 de Mar o de 2019.
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